

Chers parents,

Cette année encore, vous nous avez placés en tête des résultats aux élections des représentants des parents d'élèves au conseil d'administration. Au nom des membres de l'association, je vous en remercie. Nous serons présents tout au long de cette année pour vous écouter, vous conseiller et transmettre vos demandes concernant la scolarité de nos enfants.

Pour toutes questions ou informations, vous pouvez nous contacter à l'adresse [assopicpm@laposte.net](mailto:assopicpm@laposte.net).

Dans l'attente de vous lire.

Cordialement, F-Xavier Baranes, président de l'association.

Info : prochain conseil d'administration le mardi 14 novembre. Si vous avez des demandes particulières, veuillez nous contacter avant le jeudi 9.